



- » für alle geölten Oberflächen, z.B. Tisch- und Arbeitsplatten, Möbel und andere Holzgegenstände
- » regeneriert und schützt
- » reinigt und pflegt

Eigenschaften:

Ecoline Pflegewachs, das flüssige Holz-Pflegemittel auf natürlicher Basis. Zur Regeneration und Auffrischung stark beanspruchter geölter bzw. gewachster Holz- und Korkflächen. Regelmäßige Pflege mit Ecoline Pflegewachs schützt die Oberfläche, regeneriert und frischt auf. Ecoline Pflegewachs ist wasser- und schmutzabweisend, die Oberfläche kann auch poliert werden.

Farbtöne:

- 8111Eco Weiß
- 8119Eco Farblos
- 8129Eco Farblos gebrauchsfertiges Spray

Anwendungsbereiche:

Speziell für Holz- und Korkfußböden mit geölter/gewachster Oberfläche, sowie für Möbel (Arbeits- und Tischplatten) und andere Holzflächen. Auch für UV-geölte Böden geeignet.

Vorbereitung:

Vor Gebrauch gut schütteln.
Ecoline Pflegewachs auf den staubgesäuberten Boden geben und mit dem SAICOS Wischpflege-Set oder einem Tuch gleichmäßig verreiben – trocknen lassen und mit Tuch polieren.

Verarbeitung:

Entfernung hartnäckiger Flecken:

Kleine Menge Ecoline Pflegewachs auf den Boden geben und Flecken mit einem Tuch abreiben. Nie Stahlwolle, Mikrofaser oder scheuernde Putzmittel verwenden!

Häufigkeit der auffrischenden Pflege:

Ca. alle drei Monate oder bei Bedarf – besonders in Laufzonen, im Türenbereich und unter Esstischen.

Beste Verarbeitungstemperatur:

Zwischen 8 °C und 25 °C.

Ergiebigkeit pro Liter auf glattem Holz:

1 Liter reicht für ca. 200 m².

Trockenzeiten:

Ca. 45 Minuten.

Lagerfähigkeit:

Im verschlossenen Behälter mindestens 1 Jahr.
Das flüssige Produkt ist frostgefährdet. Frostfrei transportieren und lagern (> 5 °C).

Physikalische Eigenschaften:

Dichte: 0,98 - 1,02 g/cm³

Geruch: schwach / mild, nach Trocknung geruchlos

Flammpunkt: nicht brennbar

Sicherheitshinweise – Erste Hilfe:

Nicht in die Hände von Kindern gelangen lassen. Nicht in Ess-, Trink- oder sonstige für Nahrungsmittel vorgesehene Behälter füllen. Verursacht schwere Augenreizung. Nach Gebrauch Hände gründlich waschen. Schutzhandschuhe und Augenschutz / Gesichtsschutz tragen. **BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN:** Einige Minuten lang behutsam mit Wasser ausspülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. **Enthält:** BIT. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. **Zusätzlich für 8111Eco:** Achtung! Beim Sprühen können gefährliche lungengängige Tröpfchen entstehen. Aerosol oder Nebel nicht einatmen.

GISCODE: Ö10+

Kennzeichnung WGK 1 nach deutscher Norm

Unsere anwendungstechnische Beratung erfolgt nach bestem Wissen und aufgrund von Versuchen, gilt jedoch nur als unverbindlicher Hinweis und befreit Sie nicht von der eigenen Prüfung der von uns gelieferten Produkte auf ihre Eignung für den beabsichtigten Zweck. Da sich die Anwendung und Verarbeitung der Produkte außerhalb unserer Kontrollmöglichkeit befindet, liegt der Verantwortungsbereich ausschließlich beim Verarbeiter. Mit Erscheinen eines neuen Technischen Merkblattes verliert das Vorherige seine Gültigkeit.

SAICOS COLOUR GmbH

Carl-Zeiss-Str. 3

D-48336 Sassenberg

☎ +49 2583 3037-0

📠 +49 2583 3037-10

info@saicos.de

www.saicos.de



- » for all oiled and waxed surfaces such as table and work tops, furniture and other wooden objects
- » regenerates and protects
- » cleans and maintains
- » solvent-free

Product characteristics:

Ecoline Wax Care, the liquid wood maintaining product on natural basis. For regeneration and freshening up of heavily worn oiled or waxed wooden and cork surfaces. Regular maintaining with Ecoline Wax Care protects the surface, regenerates and freshens up. Ecoline Wax Care is water and dirt repellent, the surface can also be polished.

Colours:

8119Eco Colourless

8111Eco White transparent

8129Eco Colourless

Ready-for-use Spray

Fields of application:

Especially for wooden and cork floors with waxed/oiled surface, as well as furniture (work and table tops) and other wooden surfaces. Also suitable for UV-oiled floors.

Preparation:

Shake well before use.

Apply Ecoline Wax Care on dust-cleaned floor and spread evenly with SAICOS Ecoline Maintenance Set or a cloth – let dry and polish with a cloth.

Processing:

Removal of persistent stains:

Put small quantity of Ecoline Wax Care on floor and rub off stains with a cloth. Do not use steel wool, micro fibre or abrasive cleaner!

Frequency of refreshing maintenance:

approx. every three months or as required - especially in walking and door areas and underneath tables.

Best processing temperature:

between 8 °C and 25 °C

Coverage per liter:

approx. 200 m²

Drying time:

approx. 45 minutes

Storage:

At least 1 year in closed container.

The liquid product is susceptible to frost. Transport and store frost-free (> 5°C).

Physical characteristics:

Density: 0.98 – 1.02 g/cm³

Odour: faint / mild, odourless when dry

Flashpoint: not flammable

Safety instructions – first aid:

Keep out of the reach of children. Do not fill into containers normally used for food and drink. Causes serious eye irritation. Wash hands thoroughly after handling. Wear protective gloves and eye/face protection. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. **Contains:** BIT. May produce an allergic reaction.

Additionally for 8111Eco: Warning! Hazardous respirable droplets may be formed when sprayed. Do not breathe spray or mist.

Our application advice is provided to the best of our knowledge and based on experiments, however, applies only as a non-binding recommendation and does not exempt you from testing the products supplied by us as to their suitability for the intended purpose. Since the application and processing of the products is beyond our control, the responsibility rests solely with the user. With publishing a new technical data sheet the previous loses its validity.

SAICOS COLOUR GmbH

Carl-Zeiss-Str. 3

D-48336 Sassenberg

☎ +49 2583 3037-0

☎ +49 2583 3037-10

info@saicos.de

www.saicos.de